## Deux nouveaux bureaux au sein du Ministère

L'importance croissante de la culture dans les relations du Canada avec les autres pays, a amené la création d'un Bureau des relations culturelles internationales chargé de toutes les affaires culturelles, artistiques, universitaires et historiques au sein du ministère des Affaires extérieures à Ottawa, ainsi que dans les missions et centres culturels du Canada à l'étranger.

L'administration des autres programmes du Ministère dont s'occupait jusqu'ici le Bureau des affaires publiques sera confiée au nouveau Bureau de l'information. Ce dernier aura la responsabilité des programmes d'information et des média dans les missions à l'étranger, des expositions mondiales et des activités liées aux relations publiques en général.

Soulignant que la politique actuelle du

### Nouveaux prêts de la SEE

Le Conseil d'administration de la Société pour l'expansion des exportations (SEE) a approuvé, le 19 octobre, des prêts, des assurances-crédits à l'exportation, des assurances-cautionnement et des garanties d'investissement à l'étranger d'une valeur globale de \$495,76 millions à l'appui d'éventuelles ventes à l'exportation de \$541,17 millions, destinées à huit pays: l'Argentine, l'Australie, la Corée, l'Égypte, El Salvador, le Nigeria, le Royaume-Uni et l'URSS.

En annonçant cette nouvelle au nom du Conseil d'administration, le président du Conseil et président de la SEE, M. John A. MacDonald, a précisé que cette somme comprenait \$477,47 millions de prêts et d'assurances à l'appui de ventes éventuelles de \$506,67 millions. Si les ventes commerciales sont menées à bien, les ventes à l'exportation en résultant créeront ou maintiendront quelque 7 750 années-personne au Canada; elles toucheront dix fournisseurs et au moins 110 sous-traitants du pays. Les garanties d'investissement à l'étranger, d'une valeur globale de \$18,29 millions, devraient rapporter des bénéfices de \$34,50 millions au Canada pour les 15 années à venir.

Les ententes conclues portent sur des projets miniers, des projets de construction routière, des projets hydro-électriques, des appareils de pompage et du matériel informatique.

Ministère est de faire appel à des personnes de métier hautement qualifiées lorsqu'il s'agit de pourvoir les postes clé des services culturels et d'information, au pays comme à l'étranger, le secrétaire d'État aux Affaires extérieures, M. Don Jamieson, s'est dit heureux d'annoncer les nominations suivantes, qui reflètent cette nouvelle politique: M. Gilles Lefebvre, expert reconnu dans le domaine des arts, devient directeur général du nouveau Bureau des relations culturelles internationales; M. Hugh Davidson, spécialiste de la musique et de la radiodiffusion, devient conseiller (Affaires culturelles) à Londres et M. Kenneth Williamson, agent chevronné du Ministère, qui a une longue expérience du domaine de l'information, est nommé directeur général du nouveau Bureau de l'information.

## Le Prix Kalinga à Fernand Seguin

L'UNESCO a annoncé le 20 octobre l'attribution du prix Kalinga à M. Fernand Seguin. Le prix Kalinga est la plus haute distinction internationale pour la vulgarisation scientifique.



M. Fernand Seguin

Premier lauréat canadien de ce prix fondé en 1952, M. Seguin se trouve ainsi placé au même rang que des sommités internationales telles que Jean Rostand, Bertrand Russell, Margaret Mead, Konrad Lorenz, Louis de Broglie, et d'autres.

C'est aussi la première fois que cette distinction est accordée à une personne (suite à la page 8)

#### Visite au Canada du ministre des Affaires étrangères de Turquie

Le ministre des Affaires étrangères de Turquie, S.E. M. Gunduz Okcun, a effectué une visite officielle au Canada du 31 octobre au 2 novembre, en réponse à l'invitation que lui avait transmise le secrétaire d'État aux Affaires extérieures, M. Jamieson, lors de sa visite en Turquie au mois de juin.

Pendant son séjour à Ottawa, M. Okcun s'est entretenu avec M. Jamieson de diverses questions internationales et bilatérales, notamment des relations estouest, de l'OTAN, de la question cypriote et de divers aspects de la coopération économique.

M. Okcun a également rencontré le ministre de l'Industrie et du Commerce, M. Jack Horner, et des représentants de la Corporation commerciale canadienne.

Le ministre a été reçu par le gouverneur général, M. Jules Léger, et a été l'invité d'honneur à un déjeuner officiel offert par M. Prud'homme, président du Comité permanent des Affaires extérieures et de la Défense nationale.

# Modifications au Règlement de l'immigration

Le ministre d'Emploi et Immigration Canada, M. Bud Cullen, a annoncé, le 2 octobre, que de légères modifications avaient été apportées au Règlement de l'immigration, entré en vigueur lors de la promulgation de la Loi sur l'immigration, au mois d'avril cette année.

Les modifications touchant les passeports, les visas de visiteurs et les autorisations relatives au travail ne dérogent pas à la politique d'immigration. "Elles ont été adoptées, précise le Ministre, pour enrayer les obstacles qui pouvaient porter atteinte au mouvement normal des touristes."

L'alinéa 19(3)c) a été modifié pour permettre aux conjoints ou aux enfants non mariés des titulaires d'un permis de travail en cours de validité de présenter une demande de permis de travail pendant qu'ils se trouvent au Canada.

L'alinéa 20(5)b) a été modifié pour permettre aux agents d'immigration d'accorder un permis de travail aux visiteurs visés dans une entente fédérale-provinciale, sans qu'il soit nécessaire de solliciter l'avis d'un Centre d'emploi du